

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Mirković stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 16.12.2021 den folgenden



ANTRAG

betreffend

AUFHEBUNG DER BENUTZUNGSPFLICHT RADWEG GUSSHÄUSSTRASSE

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständige Magistratsabteilung 46 wird ersucht, die Benutzungspflicht des Radweges in der Gussausstraße zwischen Karlsgasse und Technikerstrasse in Richtung Schwarzenbergplatz zu prüfen und gegebenenfalls - unterstützt durch große Radpiktogramme am Beginn und an den Kreuzungen - aufzuheben.

BEGRÜNDUNG

Die Gussausstraße hat einen schmalen, hoch frequentierten baulichen Zwei-Richtungsradweg.

Viele Fußgeher:innen queren an vielen Stellen entlang des Radwegs, die Kreuzung Argentinierstrasse/Gussausstraße ist ein neuralgischer Knotenpunkt zu Stoßzeiten.

Auf diversen Plattformen für Radfahrer:innen wird die Aufhebung der Benutzungspflicht ähnlich wie in der Argentinierstrasse stadteinwärts gefordert.

In der Gussausstraße würde die Aufhebung der Benutzungspflicht für Radfahrer:innen in Richtung der Einbahnstrasse zu einer Entlastung für Radfahrer:innen und Fußgeher:innen führen.